

PRIX Institut de design Montréal Caroline Fink - 2019

L'objectif de ce prix en architecture de paysage est de récompenser un étudiant(e) parmi tous les étudiants inscrits à temps plein à la maîtrise en architecture de paysage de l'Université de Montréal.

La sélection des récipiendaires se fera par le jury composé de :

- La directrice de l'École d'urbanisme et d'architecture de paysage ou son représentant
- Un professeur en d'architecture de paysage
- Un professionnel du domaine

Et selon les critères suivants :

- performance académique
- intégration au milieu universitaire
- approche innovatrice
- preuve de poursuite des études
- implication parascolaire

Le Prix Institut de Design Montréal Caroline-Fink sera remis annuellement dans le cadre de l'Exposition des finissants de la Faculté de l'aménagement (EFFA) où les donateurs seront invités.

Montant estimé du prix : 1 000 \$